

てんらんかい

10月27日(水)～10月31日(日)『名古屋市博物館』にて展覧会が開かれました。

4月から日々描いて来た絵や、木々や紙粘土で作った作品や、みんなで協力して作った共同製作など、これまで手掛けて来た作品が展示され、保護者の皆さまや一般の方々に充分なしんでいただく機会となりました。

さて、製作物では、年少・黄組は、木材と自然物を使って『むし』を作りました。

年中・赤組は、紙粘土で『どうぶつ』を作りました。

年長・青組は、『自然と関わる自分』を作りました。

どれも、ひとつひとつ、こだわりを持って作った作品です。とても素敵でできました。

絵画では、クレバース、コンテ、絵の具など、様々な画材を使って描きました。

また、恒例となりました『ゴミ、水、でんきの取り組みに関するエコ活動、エコ当番の報告』も行われました。

一人一人の個性あふれる作品は見ていて、とても楽しいものばかりですね。



展覧会にお出かけ下さいました皆さま、本当にありがとうございました。

2月14日 月曜日

編集集だより

お芋掘りに行きました！

10月14日(木)に年長・青組、15日(金)

に年中・赤組、21日(木)に年少・黄組が鳴

海ヶ丘幼稚園へお芋掘りにでかけました。

さあ、頑張って掘るぞ～！両手を使って、一生懸命掘りましょう！！

土の中にはいるのはどんなお芋かな？ よい
しょ、よいしょ！ 頑張って掘って行くと…
やつたあ！ 出てきたよ！

ちびいもちゃん、でぶいもちゃんがたくさん
取れました。どうやって食べようか

なあ… 楽みですね



子育てコラム～「三つの間(ま)十間」

毎日忙しく、ゆったりする場がなく、心の交流が不足しがちではありますか？

せんか？ こうした現代には三つの間(ま)が欠けています。

時間一必ずしも長い時間ではなく、その時に充実感、満足感を味わえる空間一広いばかりでなく、癒される、落ち着く憩いの場

仲間一友だちより深い絆をもち、同じ志をもって歩むグループ

三つの間はどうやって作るのでしょうか？ 那は四つの間がカギです。

間合い一それぞれの間をつくる心や物との距離感、ころあい（あえて現代はコミュニケーション）

間が無い、間抜け、間延びはどれもいけません。つまりバランスの良い生活が人間生活なのです。親としての間を大切に、親子の間をもって子育てしましょう。 園長 岡田勝彦

カンちゃんのダメダメ日記

今日のエコ集会では、環境サポーターの方をお招きました。さあ、これから『カンちゃんのダメダメ日記』の紙芝居を読みますよ～☆



読んでいくと、カンちゃんは地球に悪いことばかりしています。みんなで、どこが悪いか探してみましょう。

カンちゃんが川に空き缶を蹴りました。海にゴミを捨てる、カメさんが間違えて食べる、ポイ捨てはダメダメ！ その他、ゴミの正しい分別の仕方も教えていただきました。

地球をきれいにいきましょう☆

園環境etc「新運動場」と「水のひろば」

11月4日(木)秋晴れの空の下、『新運動場』と『水のひろば』のお披露目式がありました。

はい！ ここが『水のひろば』です。



右から見ても、左から見ても、何とも素敵な空間ですね。

ここ『水のひろば』は、保育室からタラップを降りるようにアーチ型の階段から降りることができます。

さあ、それでは、くす玉割りのテープを持って！！くす玉が割れると『新園庭・水のひろば』と『おめでとう』の文字。盛大な拍手と歓声が上がりました。

学校法人 文化学園 栄光八事幼稚園

EIKO Information

50周年記念事業－図書出版

環境教育実践
～未来へのとびら～



園庭開放
5月12日スタート！



フレンド幼稚教室

友だちづくり、
集団あそび。
心身ともに健やかに成長、
発達されることを
願って開かれる教室です。



ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見に来ませんか？
お子さまの成長に
大切なものが
わかります。

